
 

 

MESSAGE DU 22 SEPTEMBRE 2023 

PRES DE TON ESPRIT 

SHALOM BIEN-AIME EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE EN 
CE MOMENT DANS LE NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.  

Je prie au nom de Jésus que la main de l’Eternel soit sur vous encore ce matin, que son esprit 
vous touche, vous guide dans sa parole et que la parole que vous vous allez écouter ce matin 
transforme encore votre vie. Que par cette parole que l’esprit de Dieu te guide, que sa présence 
soit renouvelée dans ta vie dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ nous avons prié. Amen.  

Bonjour frères et sœurs en Christ, c’est encore une joie de vous retrouver ce matin. Aujourd’hui, 
nous lisons dans Psaumes 139, le verset 7-10. David dit, où irais-je loin de ton esprit, Et où 
fuirais-je loin de ta face ? 8 Si je monte aux cieux, tu y es ; Si je me couche au séjour des morts, 
t'y voilà. 9 Si je prends les ailes de l'aurore, Et que j'aille habiter à l'extrémité de la terre, 10 Là aussi 
ta main me conduira, Et ta droite me saisira. Alléluia.  

Aujourd’hui, mon message pour toi, c’est que l’esprit de Dieu est près de toi et lorsque tu 
demeures près de l’esprit de Dieu, il changera ta vie, il transformera ta vie. Rien n’est difficile à 
l’esprit de Dieu et l’esprit de Dieu, c’est ce que nous avons avec nous aujourd’hui. Nous nous 
rappelons dans Jean chapitre 14, Jésus-Christ nous dit dans le verset 16, Et moi, je prierai le 
Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu'il demeure éternellement avec vous. Jésus 
dit, je vais vous envoyer, je vais prier le Père de vous donner un autre consolateur et il 
demeurera avec vous, il parle de l’esprit. Le verset 17 dit, l’esprit de vérité que le monde ne peut 
pas recevoir parce que le monde ne le voit point et le monde ne le connaît point mais vous vous 
le connaissez car il demeure avec vous et il sera en vous et il sera en vous. Le verset 18, je ne 
vous laisserai pas orphelins, je viendrai à vous. Jésus dit, je ne vous laisserai pas orphelins, je 
viendrai à vous. Comment est-ce qu’il viendra à nous, par son esprit et il a dit l’esprit c’est le 
consolateur. Il dit j’enverrai le consolateur, un autre consolateur. Il a dit, je ne vous laisserai pas 
orphelin. Le mot orphelin ici, c’est un mot qui veut dire quelqu’un qui est sans aide. Tu es seul, 
tu n’as personne qui peut t’aider, personne à qui parler, personne pour te soutenir, tu es laissé 
à toi-même pour périr. Mais Jésus dit je ne vais pas te laisser comme cela, je vais t’envoyer le 
consolateur, l’aide, le support, celui qui sera avec toi dans tous les moments. Il dit, il sera avec 
vous, il demeurera avec vous éternellement. L’esprit de Dieu, Jésus-Christ l’a envoyé pour être 
avec nous éternellement, pour nous consoler dans les moments difficiles, pour nous aider, 
lorsque nous avons besoin d’aide pour être notre confort, pour être celui qui nous aide et David 
exprime cette parole en disant où est-ce que je m’enfuirai de ta présence, est-ce que je peux 
m’en fuir loin de toi. Je ne peux pas m’enfuir loin de toi, tu ne peux pas t’enfuir loin de Dieu. Ce 
que le diable aime faire, c’est de mentir aux enfants de Dieu que tu es éloigné de Dieu surtout 
dans les moments où tu n’as pas bien vécu, tu as commis un péché, le diable vient te dire que 
tu es loin de Dieu, nous pensons que nous sommes loin de Dieu et la manière ou bien le moyen 
par lequel nous pouvons retourner à Dieu, ça nous fait de la peine, c’est comme si nous 
retournons vers Dieu ne va pas nous accepter, c’est un mensonge. David dit où irais-je loin de 
ton esprit et où m’enfuirai-je loin de ta face ? Tu ne peux pas t’enfuir loin de l’Eternel, il n’y a 
rien qui est caché sous ses yeux, la plupart du temps, tu peux faire des choses en cachette mais 
tu ne peux pas te cacher devant Dieu. Dieu lui voit partout, il voit dans l’obscurité, il voit dans le 
trou profond, là où les caméras ne voient pas, Dieu lui voit quand tu fais une bonne action et 
que personne ne sait, personne ne reconnaît, Dieu lui voit dans le secret. Quand tu fais une 
mauvaise chose que tu as caché devant tout le monde, Dieu, lui, il voit toujours dans le secret. 
Tu ne peux pas te cacher devant Dieu. Il n’y a rien que tu puisses faire dans ton secret, dans ta 
cachette même dans ton cœur que Dieu ne voit pas. Il connaît même les pensées de ton cœur.  

Toujours dans ce Psaumes 139, verset 3-4. Il dit, tu sais quand je marche et quand je me 
couche, Et tu pénètres toutes mes voies.4 Car la parole n'est pas sur ma langue, Que déjà, ô 



 

 

Éternel ! tu la connais entièrement. Il dit, je n’ai même pas la parole sur ma langue que tu sais 
déjà ce que je veux dire alors, ce que nous devons faire, c’est de savoir comment plaire à Dieu. 
Regardez un peu ce que le psalmiste dit dans le verset 8, il dit, si je monte aux cieux tu y es, si 
je me couche au séjour des morts t’y voilà, si je monte au ciel tu y es. Monter au ciel ici veut dire 
faire la volonté de Dieu, marcher selon Dieu parce que plus tu marches avec Dieu ; il t’élève, il 
élève ta dimension spirituelle et finalement un jour tu le verras face à face et c’est ce que nous 
espérons tous en tant que chrétiens alors, quand tu marches avec Dieu, tu es en train de 
monter au ciel. C’est une analogie pour expliquer que tu es en train de te rapprocher de Dieu 
et il dit si je le fais ainsi tu es là, tu y es, quand je fais du bien, quand je marche bien, quand je 
marche dans la sainteté, quand je marche dans la droiture, quand je fais tout ce que tu 
demandes, il dit, tu y es. Si je monte aux cieux tu y es. Puis il dit, si je me couche au séjour des 
morts, là, il parle de l’enfer c’est-à-dire que lorsque je descends, lorsque je m’éloigne de toi et 
je me retrouve en enfer, enfer ici aussi c’est une analogie, tu n’es pas encore en enfer mais la 
voix que tu empruntes maintenant t’amènera en enfer. Tu ne vis plus selon Dieu, tu vis dans le 
péché et tu te dis tu es éloigné de Dieu parce que tes voix sont corrompues, tu vis dans le 
péché, tu vis dans le vol, le mensonge, la fornication, l’adultère, la sorcellerie, toutes ces choses-
là, tu te vois éloigné de Dieu parce que tu n’es pas dans ses voies. Il te dit si tu te couches même 
en enfer, au séjour des morts, Dieu est là. Ce que cela veut dire est que Dieu te voit. Autrement 
dit, tu n’es pas éloigné comme tu le penses parce qu’il est là-bas, oui c’est vrai, il y a une 
présence manifeste qui ne peut pas être dans ta présence parce que tu n’es pas dans ses voies 
mais quand même tu n’es pas éloigné de Dieu. C’est pour te dire que tu n’es pas trop éloigné 
pour revenir, tu n’es pas trop éloigné pour retourner. Tu as encore de la chance pour te repentir 
parce qu’un jour viendra où tu te tiendras devant le trône de jugement et là ce serait trop tard 
mais maintenant il n’est pas encore trop tard et il n’y a rien que tu puisses faire en cachette 
qu’il ne connaît pas. La Bible dit l’esprit de Dieu sonde tout même leur profondeur de Dieu et 
il est là pour nous aider. Jésus dit, je vais envoyer un consolateur, une aide, il veut t’aider. La 
plupart du temps, lorsque nous chutons, lorsque nous péchons, nous nous disons que nous 
sommes éloignés, il dit même en enfer, au séjour des morts, il est là et te voit dans ton lieu 
secret, dans ton péché. Dieu est présent avec ses yeux braqués sur toi et tu vois, il t’attend de 
revenir ; toi tu penses que tu es éloigné, il a toujours ses yeux sur toi et il dit même si je prends 
les ailes de l’aurore et que j’aille habiter aux extrémités de la mer, il dit là aussi là, ça veut dire 
qu’il n’y a pas de limite. Il dit même si je vais habiter aux extrémités de la mer, loin de toi, là 
aussi ta main me conduira et ta droite me saisira, vous voyez. Le point c’est que Dieu veut te 
conduire, l’esprit de Dieu veut te saisir même à l’extrémité du monde là où tu penses pouvoir 
être caché, si tu te suicides, il dit qu’il est là mais vous voyez le malheur là-bas est que tu ne 
peux pas te repentir dans le séjour des morts. C’est pour cela que lorsque tu empruntes la voie 
des séjours de la mort, il te dit en même temps non, je suis toujours avec toi, tu n’as pas besoin 
de te suicider, tu n’as pas besoin de te tuer, tu n’as pas besoin d’abandonner, tu n’as pas besoin 
de dire que je vais maintenant rester dans le monde sinon moi j’ai trop péché, moi-même les 
choses que j’ai faites, je sais même que je suis déjà en enfer. Il dit même en enfer je suis là, je te 
vois c’est ça ce qu’il veut dire. Il y a des gens qui pensent et qui parlent ainsi ; avec les choses 
que tu as faites aussi terrible que si tu dis que moi-même, je sais que je suis déjà en enfer. Il te 
dit oui même, si tu as déjà emprunté les voies de l’enfer et tu dis tu n’es pas éloigné qu’il ne 
peut pas t’atteindre, tu ne peux pas te cacher ni dans tes mauvaises voies, ni dans tes bonnes 
voies. Il dit sa main est là encore pour te saisir si tu te redonnes à lui. 

Dans Romains chapitre 8 le verset 26, la Bible dit, de même l’esprit aussi nous aident dans 
notre faiblesse. Vous voyez, c’est une faiblesse que tu as, une incapacité de vivre dans la justice 
peut-être, de vivre dans la sainteté peut-être, c’est une faiblesse. Il dit l’esprit de Dieu nous aide, 
alors quand tu es faible si tu n’arrives plus à contrôler ta vie, si tu n’arrives plus à vivre pour Dieu, 
ce n’est pas le moment de de t’enfuir parce que tu ne peux pas t’enfuir dans sa présence. Il dit 
de même l’esprit nous aide dans nos faiblesses, ce n’est pas lorsque tu es fort, tu te sens spirituel 
que maintenant tu dis oui l’esprit de Dieu va m’utiliser non. Il dit même dans tes faiblesses, 
dans nos faiblesses, l’esprit de Dieu nous aide dans nos faiblesses. Il dit car nous ne savons pas 



 

 

ce qu’il nous convient de demander dans les prières. Parfois ta vie est tellement compliquée, 
tellement épuisée, tellement confuse que tu ne sais même plus comment prier, est-ce que ça 
t’est déjà arrivé où tu es en genoux mais tu ne sais même plus quoi dire dans la prière parce 
que tu ne sais plus, tu es perdu. Il dit l’esprit nous aide dans nos faiblesses. Tu ne sais même pas 
comment prier mais il t’aide par des soupirs inexprimables, alléluia. Il dit et celui qui sonde les 
cœurs connaît quelle est la pensée de l’esprit parce que c’est selon Dieu qu’il intercède en 
faveur des saints. C’est selon Dieu que l’esprit intercède en ta faveur donc ce n’est pas l’esprit 
qui te condamne, ce n’est pas l’esprit qui te chasse, ce n’est pas l’esprit qui te dit que non tu es 
éloigné au, contraire lui, il travaille en ta faveur. Il faut reconnaitre le ministère de l’esprit de 
Dieu dans notre vie, le ministère du Saint-Esprit dans notre vie. C’est pour nous aider, il dit c’est 
en notre faveur dont il n’est pas l’accusateur c’est le diable qui t’accuse devant Dieu chaque 
jour. C’est le diable qui accuse ta conscience mais l’esprit de Dieu lui intercède en ta faveur. Il 
est de ton côté ; il dit, il est pour toi et non contre toi ; il dit l’esprit lui-même intercède par les 
soupirs inexprimables. Il dit c’est selon Dieu qu’il intercède en faveur des saints. L’esprit de Dieu 
est ton ami, c’est un ami qui est plus proche qu’un frère. Si tu vas te confier en lui à partir 
d’aujourd’hui, tu verras que ta vie changera.  

CONFESSION : 

Saint-Esprit, je reconnais ton ministère dans ma vie. Je sais que tu es là dans mes 
faiblesses pour m’aider. Il n’y a rien que je puisse cacher devant toi même les pensées de 
mon cœur, tu les connais, les péchés secrets de ma vie tu les connais alors, je me soumets 
à toi, je me donne à toi, je m’abandonne à toi complètement. Prend ma vie, prend ma vie 
et change-moi, je vais vivre pour toi. Aide-moi à sortir de la voie de l’enfer. Aide-moi à 
quitter la voie du séjour des morts afin que je puisse monter avec toi dans les choses de 
Dieu. Aide-moi à vivre pour le Seigneur Jésus-Christ, Saint-Esprit, je dépends de toi. Je vis 
pour toi et avec la grâce de Dieu et avec ton aide, je vivrai uniquement pour le Seigneur 
Jésus-Christ. Amen.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le Pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom. 

  
VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


